

Clausuran un casino ilegal y decomisan 75 máquinas de azar

En un operativo coordinado entre el municipio de Concepción y Carabineros.

En un operativo de fiscalización coordinado entre la Municipalidad de Concepción y Carabineros de la Primera Comisaría, se clausuró un casino ilegal ubicado en el centro de la capital regional.

En la diligencia, realizada en calle Freire, entre Caupolicán y Rengo, frente al exMercado, se incautaron además 75 máquinas de azar. El recinto opera sin patente comercial vigente, con público realizando apuestas y con diversos accesos habilitados.

El alcalde Héctor Muñoz Uribe señaló que, "estamos retomando después de la emergencia de los incendios forestales, pero la ciudad tiene que seguir funcionando y este operativo va en lo que ya veníamos planificando de incautar todas las máquinas



El casino ilegal clausurado se ubica en calle Freire, entre Caupolicán y Rengo.

ilegales en estos lugares que no tienen patente".

Además, el jefe comunal advirtió que "hay otros ilícitos asociados como la Ley de Tabaco, sepan todos los que están con estos casinos ilegales que nosotros vamos a terminar con este comercio ilegal en el centro de Concepción".

ción".

Además, recordó que en los últimos meses se han efectuado siete operativos en ocho recintos, con más de 700 máquinas decomisadas.

Al respecto, las autoridades comunales adelantaron que solicitarán al tribunal la destrucción de las especies

incautadas.

Las autoridades aprovecharon la instancia para recordar y advertir que romper los sellos de clausura constituye un delito, lo que puede derivar en acciones penales y detenciones de las personas involucradas.